



SOCIEDAD

@sociedad.emercurio

# Con más de 25 años apoyando a embarazadas y mamás en el país: Fundación Chile Unido celebró su "Noche por la Vida 2024"



Montserrat Plá, Verónica Hoffmann, directora ejecutiva Fundación Chile Unido, e Isabel Plá.



Daniela Schmidt-Hebbel, María Eugenia Rodríguez, Carolina Canale, Ximena Tarzijan y Viviana Torgler.



María Luisa Ortúzar, Martita Fresno, Camila Merino, alcaldesa de Vitacura; Guillermo Ramírez D. y María Paz Lagos.



Pablo Izquierdo, Paz Ovalle, Emilio Santelices, Maite Armendáriz y Juan Jaime Díaz, vicepresidente de la ANP.



Josefina Garcés, Carmencita Gaete, Daniel Murillo, Malú Achondo, Carmen Reyes, David Guzmán, Ximena Gil y Ricardo Bravo.



Catalina Irrarrázaval, María Cristina Ortiz, María Paz Pérez-Cotapos, María Paz Arrau, Alejandra Gamboa y Clarita Larraín.



Andrea Mery, Ester Rodríguez, Verónica de la Lastra, Claudia Energici y María de los Angeles Pérez.



Irene Ferrer, Eduardo Palacios, Nuria Ferrer, Cristóbal González y María Inés Jara.

FOTOGRAFÍAS, ÁLVARO GONZÁLEZ

Con el fin de fortalecer su Programa de Acompañamiento Integral a mujeres con embarazos vulnerables en todo Chile, recientemente se realizó la comida "Noche por la Vida", de Fundación Chile Unido, en el Centro de Eventos Metropolitan. En el encuentro —que contó con más de 700 asistentes— además se conocieron los testimonios de mamás que han sido parte del programa de la fundación, el cual cuenta con más de 25 años entregando apoyo gratuito y dando soluciones concretas a los problemas que se les van presentando a las mujeres embarazadas, acompañándolas hasta que sus hijos e hijas cumplen el año de vida. Como resultado, cerca del 75% de ellas continúan con su embarazo, lo que ha permitido que hayan nacido más de 8.800 niños, quienes se encuentran hoy junto a sus madres.

Verónica Hoffmann, directora ejecutiva de la Fundación, hizo un llamado para que se sumen nuevos socios a la Fundación, enfatizando que "cada nuevo aporte permite dar acompañamiento y contención a más mujeres que se sienten solas en un momento crucial de sus vidas".



Loreto Izquierdo, Hermann von Mühlenbrock, María Teresa Serrano, Heriberto Urzúa, presidente Fundación Chile Unido, y Gonzalo Sánchez.

Richard von Appen y Ximena Terré, junto a sus hijos Elena, Richard y Wolf.



Alfredo Leontic y Gonzalo Ibáñez.



Soledad Yáñez, Vivian Galaz y María Victoria Reyes.



Álvaro Bellolio, Javiera Bellolio, Carolina Martínez y Jaime Bellolio.



Guillermo Ramírez, Soledad Diez, Andrés Pérez de Arce, María José Labrador, Mónica Bulnes y Alfonso Lara.



Humberto Quezada, Loreto Bascuñán, Patricio Diez y Carolina Lempereun.